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夢ふくらませ 心かがやく学校教育目標

14日、後期の始業式が行われました。始業式の際の子どもたち

の真剣な眼差しや態度からは、後期に向けての意気込みを感じま

した。校長からは、一人一人が、さらに力を伸ばしていくために

次の３点について、がんばっていこうとお話をしました。

①めあてをしっかりもって積極的に取り組もう

②くりっこチャレンジの「がんばりの輪」を広げよう

③チャレンジする人をもっと応援してあげよう

前期に様々なことに、真剣に取り組んできた子どもたちですの

で、後期のがんばりを次の学年を意識した取り組みにしていくこ

とも可能であると考えます。子どもたちの主体的ながんばりを引

き出していくことができるよう、我々教師も全力でサポートしていきたいと思います。

保護者の皆様方には、様々な教育活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。前期同様、お気

付きの点ございましたら、遠慮なく学校までご一報ください。後期もご難儀をおかけいたしますが、ご協

力のほどよろしくお願いいたします。
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様々な取り組みを通して更なるステップアップを！～後期始業式～

前期にがんばったことと、後期にがんばりたいこと ３年 Ｋ.Ｈ

、 。 、 。わたしが 前期にがんばったことは二つあります 一つ目は くりっこフェスタです

くりっこフェスタでは、せりふや動きなどを自分たちで考えることをがんばりました。

とても大変でしたが、みんなで協力しながら本番をむかえたら成功できたので、とって

もうれしくて楽しかったです。二つ目は、走ることです。わたしは、スポーツ集会にむ

けて、パワーアップタイムに練習をしました。練習のせいかを本番でもはっきできて、

とてもうれしかったです。

後期にがんばりたいことは、二つあります。一つ目はなわとびです。今、わたしは、なわとびで 「かけ足とび」、

や「後ろとび」をがんばっています。そして、いっぱいとべるようになったら 「二じゅうとび」をやりたいです。、

二つ目は、ピアノです。今年は、コロナウィルスのえいきょうで、ピアノの発表会が中止になってしまいました。だ

から、来年にむけて、これからもピアノをせいいっぱいがんばっていきたいです。

前期にがんばったことと、後期にがんばりたいこと ６年 Ｓ.Ｙ

ぼくが、前期にがんばったことは二つあります。一つ目は野球です。去年の秋から、

、 。 、自分たちが主体のチームで キャプテンとしてがんばってきました キャプテンとして

チームのことを考えながら、自分の技術を上げるために、少ない時間を効率的に使うこ

とを努力してきました。今年は、コロナウィルスの影響で全国大会がなくなってしまい

ました。けれども、９月２０日・２１日に行われた６年生最後の大会では、予選で優勝

し、仙北市の代表として１０月３日・１０日に行われた秋田県大会に出場することがで

きました。少しでも長くみんなと野球ができることになってうれしかったです。県大会では、ベスト４とみんなと力

。を合わせてがんばりました

がんばったことの二つ目は、算数です。ぼくは、その日に習ったことを忘れないように、一人勉強で復習しまし

た。分からなかったことや疑問に思ったことは、先生や友達に聞いて、分からないままにしないようにしました。今

後も難しくなっていくと思うので、復習することを習慣にしていきたいです。

次に、後期にがんばりたいことは、これからの学校生活を楽しく過ごせるようにすることです。いろんな行事に

向けて、いつも全力で取り組めるように体調管理を気を付けたり、何でもチャレンジしたりしていきたいです。小学

校生活もあと残り少ないので、これからの時間を大切にしていきたいです。


